



im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 09.10.2020

Antrag zur Sitzung des Bezirksausschusses Maxvorstadt am 13. Oktober 2020

Der BA3 fordert die LH München auf, einen Kfz-Stellplatz vor dem Haus Enhuberstraße 5-7 in Fahrradstellplätze umzuwandeln.

In der Juli-Sitzung wurde der BA3 von Anwohner*innen gebeten, zu prüfen, ob mehr Fahrradstellplätze vor dem Haus 5-7 möglich wären.

Denn der Bürgersteig ist regelmäßig in der Mitte vollständig mit Fahrrädern zugestellt. Personen mit Kinderwagen oder Personen mit Behinderungen kommen an den abgestellten Rädern nicht vorbei. Das liegt zum einen daran, dass sich eine verglaste Ladenzeile im Erdgeschoss befindet, vor allem aber daran, dass es im Haus/Keller nicht genügend Abstellmöglichkeiten gibt.

Die Kontaktaufnahme des UA Mobilität und öffentlicher Raum mit der Hausverwaltung Rudolf Schäfer ergab, dass es keine weiteren Möglichkeiten im Haus gibt, die Räder abzustellen. Der Keller ist bereits jetzt überbelegt, denn die meisten Mietparteien verfügen über mehr als ein Rad.

Da die Stadt München die Nutzung von Fahrrädern ausdrücklich fördert, müssen auch die Stellplätze dafür geschaffen werden.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Sigrid Eck

Martha Hipp

Für die Fraktion der SPD

Georg Fleischer

Gesche Hoffmann-Weiss